
駄菓子屋が無くなったから？
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　先日、７歳の孫を連れてお祭りに行ったと

きのことです。露店で買い物をさせようとし

ましたが、出来ないのです！自慢するわけで

はありませんが、頭の悪い子ではありません。

ペーパー上でなら、足し算引き算だけでなく

掛け算もできる子なのに、実際の買い物がで

きないのです。10円玉、100円玉、500円玉

は認識しているのに300円の買い物に、どの

コインを出したら良いのかが分からなかった

のです。

　ショックでしたが、そのことがあっていろ

いろ考えました。私たちが子供のころは、駄

菓子屋があって10円玉を握りしめて実際に

買い物をしていました。お年玉でもらった

100円玉で何が買えるかに夢を膨らませたも

のでした。振り返って私の孫は、自分で買う

ことをしたことがないことに気づきました。

周りに子供が買い物を出来るような駄菓子屋

はもうどこにもないのです。母親と一緒に

スーパーに行って欲しいものを見つけてカゴ

に入れるだけで手に入ります。時には親から

「こんなものダメです」と言われて諦めざる

を得ないことがあるかもしれませんが、これ

は高いものだとか、これが安いだとか考えず

に欲しいものをカゴに入れるだけで手に入る

のです。お金の価値、100円の価値を体感す

ることはないように思います。さらに、母親

もカードで支払っているので益々「お金」の

価値や使い方を覚える機会がない環境になっ

ているように思います。

　その話を知人にしたら、「娘が二人いるが、

最近推しにはまっているようだ。ジジババか

ら貰ったお年玉などで貯金は何十万も持って

いるから、その価値を知らずに推しグッズな

どにお金をつぎ込んで、貯金を使い果たして

しまって繁華街に立つ、なんてことになるん

じゃないか。」と心配し始める始末。これは

極端な反応でしたが、今回のことは、お金の

価値、使い方をどう教えるかを考えさせられ

る事件となりました。皆様から良い知恵を賜

りたく寄稿させていただきました。



【卓　話】
水戸ローターアクトの
　　　　活動予定について（すてっぷ） 会長　青木　秀磨 さん

　日頃より、水戸ロー

ターアクトクラブの

活動にご支援賜りまし

て、誠にありがとうご

ざいます。また、本日

はローターアクト年次

計画報告の貴重な機会

をいただきまして、あ

りがとうございます。

　現在、水戸ローターアクトクラブは男性３名、

女性14名の計17名で活動しております。本年

度は常磐大学の二年生３名をはじめ、５名の方

に新たに入会いただき、19歳～ 32歳までの幅

広い年齢層と様々な業種のメンバーで活動して

おります。先日の納涼家族会に参加させていた

だいた石川さんも、ロータリアンの海野様のご

紹介で入会していたりと、日頃よりロータリアン

の皆様からのご支援の下、活動させていただい

ております。

　今年度は、コロナを気にせず活動を活発に行

うことができるようになり、７月の年度初め以

降、毎月２回の例会をはじめ、様々な活動に参

加させていただいております。特に私が印象に

残っているのは先日参加させていただいた納涼

家族会です。ご参加されている人数が多く、ロー

タリアンとしての活動意欲に圧倒される経験で

した。私達も親クラブを見習い、先ずは幽霊会

員を作らないことに真面目に取り組もうと再決

心致しました。

　現在ローターアクトでは、年度が始まり日も

浅いため、ロータリーファミリーとしての基礎

知識を学ぶ活動や、親睦を深める活動をしてお

ります。直近の例会では、山口ローターアクト

委員長より、素敵な卓話を聞かせていただきま

した。次回の例会は、10/27の世界ポリオデー

2820に備え、ポリオの勉強会を予定しており

ます。

　今年度の活動計画としましては、昨年度迄の

引き続き行う活動に加え、ロータリーからの独

立に際し、自ら活動資金を調達する活動を行う

ことを計画しております。引き続き行う活動は

学習支援事業すてっぷとの合同イベント、水城

高校ＩＡＣとの合同例会、千波湖周辺のゴミ拾い

活動を予定しております。特にすてっぷのイベン

トは、水戸ローターアクトの看板事業にするこ

とを目標としています。そのためにも、継続性

があるイベントを模索していきたいと思います。

　自ら資金調達する活動に関しましては、ワー

クショップや地域のお祭りに参加し、利益を上

げることで資金調達を行うことを予定しており

ます。既に土浦南ローターアクトクラブが同様

の活動を行っておりますので、ノウハウを聞き

ながら参加しようと考えております。まだ計画

段階で初めての試みで不安材料も多々あります

ので、ロータリーの皆様からアドバイスをいた

だけますと幸いです。

　１月には年次大会が日立で、４月には関東ブ

ロック研修会が水戸で開催されます。お忙しい

中とは思いますが、ご登録お待ちしております。

　最後になりますが、私は１年の任期を通し

て、会員全員が自信をもってアクトの活動に参

加できている状態を目指し、会長を全う致しま

す。私が入会した当初はコロナ真最中であり、

Zoom での例会が殆どだったので会員である意

味を余り感じませんでした。しかし、昨年度以

降コロナ前の活動を再開できるようになると、

活動の楽しさを感じるとともに、同世代と比べ

て凄いことをしているんだと、自信を持てるよ

うになりました。この様な感情を活動を通して

持てるような運営をしていきたいと感じており

ます。

　会員様お一人お一人が楽しく活動に参加され

ている水戸ロータリークラブは、まさに、私が

目指す姿であると考えております。まだ私はギ

リギリ大学生で、社会に出たこともない若造で

ございますので、是非温かいご指導を頂戴いた

だけますと幸甚に存じます。

　同地区のローターアクトクラブも会員減少が

叫ばれ、休会中のクラブもある中ではございま

すが、「水戸は大丈夫」と言われるクラブになり、

ロータリー会員になるための準備期間のクラブ

になれるよう、精進いたします。

　今後とも水戸ローターアクトクラブをよろし

くお願いいたします。

水戸ローターアクトクラブ



９月第２例会 司会　上西委員例 会 報 告

◇ ゲスト紹介

水戸ローターアクトクラブ

　　　　　　　　会長　青木　秀磨 さん

◇ マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

　 ピン伝達

　櫻場会長より、豊﨑一彦会員にはマルチプ

ル・ポール・ハリス・フェローピン（第３回）、

照沼重輝会員には（第２回）、谷川好一会員に

は（第１回）が手渡されました。

◇ 会長の時間

櫻場会長

　会長の時間ではありますが皆様に御礼をさせ

ていただきます。先日は水戸みやぎん寄席の２

周年記念特別講演に、ザ・ヒロサワ・シティ会

館まで多くの会員の皆様においでいただき、本

当にありがとうございました。

　本日の卓話は水戸ローターアクトクラブの青

木秀磨会長です。ローターアクトクラブもこれ

からどんどんいい意味で様変わりをしていかな

ければならないタイミングでしょうから楽しみ

にしておりますので、どうぞよろしくお願いい

たします。

　本日もお誕生日の会員の方が２人いますので

ご紹介させていただきます。二川泰久会員と林

正太郎会員です。おめでとうございます。

◇ 出席報告

海野会場委員長

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

124名 86名 38名 72.27%

前週訂正出席率　76.86％

◇ 会員メークアップ

9/5　水戸東ＲＣ　髙原　　裕

◇ にこにこＢＯＸ

 山西委員長

山口会員……本日、青木君の卓話よろしくお願

　いします。

石井（隆）会員……９月になりましたが、まだ

　まだ熱中症に気を付けましょう。

任田会員……まだまだ暑いです。

吉原会員……暑いですね。

笹島会員……谷川先生ありがとうございました。

上西会員……本日は司会を務めさせて頂きます！

鈴木会員……誕生日プレゼントいただきました。

　ありがとうございました。

石川会員……誕生日のお品を頂きました。あり

　がとうございます。

林会員……本日誕生日です。ありがとうござい

　ます。

篠田会員……私と妻の誕生祝ありがとうござい

　ます。

石島会員……遅くなりましたが、妻の誕生日プ

　レゼントありがとうございました。

本日の合計 11件 75,000円

◇ 財団ＢＯＸ

豊﨑　　繁会員……財団の友献金（ポリオプラス）

（第２回）＄100　14,500円（累計　＄7,200）

岡﨑恵一郎会員……財団の友献金（ポリオプラス）

（第１・２回）＄200　29,000円（累計　＄3,200）

任田　正史会員……財団の友献金（ポリオプラス）

（第９回）＄100　14,500円（累計　＄2,900）

長野　久嗣会員……財団の友献金

（第６回）＄100　14,500円（累計　＄2,600）

富田　敬子会員……財団の友献金

（第５回）＄100　14,500円（累計　＄  500）

大月　章子会員……財団の友献金

（第４回）＄100　14,500円（累計　＄  400）

川上　俊也会員……財団の友献金

（第３回）＄100　14,500円（累計　＄  300）

田所　久嗣会員……財団の友献金

（第２回）＄100　14,500円（累計　＄  200）

この計 ８件 130,500円

◇ 米山ＢＯＸ

小川　洋平会員……準米山功労者献金

（第７回）　　　10,000円（累計　70,000円）



週報担当　荒川　繁美 委員長

この計 １件 10,000円

◇ 幹事報告

佐藤幹事

１．９月のロータリーレートは、１ドル145円

　となりました。ロータリー財団寄付に適用さ

　れます。

２．本日第３回ロータリー情報委員会家庭集会

　が開催されます。

　　と　き　９月10日㈫　18：30　　　

　　ところ　洋食　山口楼「庵」　　

　　　　　　TEL  221－8348

　　議　題　新会員オリエンテーション　

　　会　費　6,000円

　　ご案内先　・推薦者・職業分類、会員増強、

　　　　　　　会員選考各委員長・クラブ戦略

　　　　　　　計画委員長、前年度クラブ戦略

　　　　　　　計画委員長・ロータリー情報、

　　　　　　　サポート委員会

３．10月定例理事会が開催されます。役員・

　理事の方々のご出席をお願いします。

　　と　き　10月１日㈫　11：30　　　

　　ところ　例会場　４F

　　議　題　１）指名委員会について

　　　　　　２）10月・11月の例会プログラム

　　　　　　　　について

　　　　　　３）会計報告

　　　　　　４）その他

４．10月24日は世界ポリオデーです。第2820

　地区では今秋、笠間稲荷神社においてポリオ

　根絶地区統一活動「世界ポリオデー2820」

　として開催されます。　　

　　地区内多くのロータリアン、ロータリー

　ファミリー、インターアクト、ローターアク

　ト、学友会、米山奨学生の参加を奨励してお

　ります。

　　と　き　10月27日㈰　　　

　　ところ　笠間稲荷時神社

　　　　　　12：30　受付

　　　　　　13：00　開会セレモニー

　　　　　　14：00　ポリオ根絶講話　　　

　　　　　　14：30　ウォークラリー

　　　　　　15：30　閉会セレモニー

　　　　　　15：45　解　散

　＊当日は、END POLIO NOWの赤Ｔシャ

　　ツを着用いたします。赤Ｔシャツはクラブ

　　で購入いたしますので参加される会員は、

　　横須賀　靖青少年奉仕委員長までお申し出

　　ください。

例　会　予　告

１０月　８日（火）
卓話「私の夢」
常磐大学人間科学部コミュニケーション学科

４年　柏原　健人 さん
常磐大学総合政策学部総合政策学科

３年　田口亜莉彩 さん

１０月１５日（火）
卓話「スカウトの世界」
日本ボーイスカウト水戸第４団

団委員長　吉川　　勲 氏

１０月２２日（火）
― 定款第７条第１節により休会 ―


